

文化祭(校内装飾)活動報告

高校・附属中学生徒会役員会

先の両国祭(文化祭)に於きまして、高校生徒会役員会では中学生徒会役員会並びに文化祭実行委員会装飾パートと共に、校内各所の装飾を施してきました。

今回の両国祭(2021年度)は、密を避けるため生徒以外の来場は禁止またオンライン型と来校型の二種類を組み合わせるハイブリッド形式という初の試みでしたが特に問題もなく、また何より過去にない形に多くの生徒が楽しんでいました。

そのなかでの校内装飾も多くの生徒の皆や先生方に喜んでもらえました。

以下一部写真でお伝えします。

①夏休み期間を用いて、装飾の準備をしました(写真無)

- ・ 下駄箱アート(模造紙を下駄箱のサイズに切った後下書き色塗り)
- ・ 提灯(木で骨組みを作りその上に針金で形を作り色を塗った模造紙で見た目を整える)
- ・ 校舎内装飾(模造紙で街並みを描写)



②前日準備で下駄箱アートを、実際に下駄箱に貼っている様子。(写真：上)



③完成風景<下駄箱アート>(写真：上)

東京スカイツリー、札幌の時計台、蕪山反射炉、金閣寺・・・などなど

日本各地の名所を表しています！

皆さんは何個分かりましたか！？